

下古屋自治区新役員の紹介

このたび、
3月16日の
下古屋自治区
総会において、
区長という大
役に選任され
ました木村潔
でございます。

体育指導委
員を8年務め
させていただ
き、マレット
ゴルフ大会、
運動会など
では区民の皆
さんと一緒に
楽しんでまし

たが、区長という重

要な役は、皆様のご協力なくしてはとてもできないと思われまので、是非とも区の行事にご理解をたまり、ご協力、ご支援をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

区長 木村 潔



下古屋区長 木村 潔

副区長 梅村昭治

副区長(会計) 宮川恒夫

平成19年度下古屋自治区総会
は3月16日(日)に開催され、議
長に7組の宮川昭光さんが指名さ
れ、出席者70名、委任状191名
で総世帯数413世帯の過半数を
満たすことができました。

総会は開催することができまし
たが、当日、出席者がもう少し多
くなると、もっと活気が出てく
ると思われま。

来年はより多くの方が参加され
ますことをお願いしま。



まちづくり委員会 恒例の豚汁食べまい会



まちづくり委員会では、毎月第4土曜日の午前中に、里山整備活動を行っています。

3月は年度最後の活動ということで、毎年恒例となった豚汁がふるまわれました。松栄会の皆様のご協力で、おいしい豚汁が調理されました。

食材の椎茸は、このお鎌山で活動の一環として栽培しているものです。

当日は地域の皆さんのほか、(株)内浜化成の有志のみなさん、猿投農林高校の生徒さんたちも参加し、西山橋の正面に見える山の斜面にツツジを植えました。

西山橋の完成により安全にお鎌山まで行けるようになりました。また、お鎌山の遊歩道もかなり整備が進んでいます。是非、訪れてみてください。



松栄会

平成19年度老人クラブ下古屋松栄会総会が3月18日(火)に、議長に杉山幸夫さんが指名され、会員総数182人、出席者60人、委任状98人で開催されました。提案された議案はすべて原案どおり承認され、平成20年度役員として、安藤勲会長、木村安雄副会長、近藤志げ子副会長等が選任されました。

